

Communiqué du 9/10/2023



## Le Siège de France Télévisions rebaptisé "Maison Jean-Pierre Elkabbach"

### Maladresse ou manœuvre politicienne ?

Le SNJ ne participera pas à la cérémonie organisée ce lundi matin, en présence du président de la République, au siège de France Télévisions, rebaptisé à cette occasion du nom de Jean-Pierre Elkabbach, décédé la semaine dernière.

Cette initiative nous paraît être au mieux une maladresse, au pire une manœuvre politicienne. Une chose est sûre, la décision est prématurée et ne fait pas consensus.

En générant ainsi clivage et polémique à l'heure où seul le deuil de la famille et des proches devrait prévaloir, la direction de l'entreprise et sa tutelle rendent un bien mauvais service à la mémoire du disparu.

La politique mémorielle nécessite du temps, du tact et, si besoin, de la pédagogie.

Par le passé, les dirigeants de l'audiovisuel public ont su concilier les trois en attribuant par exemple, sans provoquer d'opposition, le nom de Pierre Bourdan, une des voix de la France Libre, à l'un de ses bâtiments, qui est aujourd'hui celui de l'établissement de Malakoff.

Mais qui se souvient encore de Pierre Bourdan, dont l'entreprise ne commémore plus la mémoire ?

Paris, le 9 octobre 2023